

Stellungnahme der Verwaltung zur aktuellen Diskussion über die Kita-AöR

02.03.2017 09:53

Die aktuell in der Öffentlichkeit geführte Diskussion zur Einrichtung einer AöR zur ganzheitlichen Kinderbetreuung in Henstedt-Ulzburg wird von einigen gravierenden Fehlinformationen und ungerechtfertigter Kritik an der Verwaltung und meiner Person begleitet. Ich sehe mich deshalb veranlasst, die falschen Aussagen richtigzustellen und die Anschuldigungen zu widerlegen, um damit wieder eine sachliche Diskussion zu ermöglichen. Dies ist vor allem vor dem Hintergrund des laufenden Bürgerbegehrens zur Organisationsform geboten, damit die Bürgerinnen und Bürger auf einer sachlich korrekten Grundlage entscheiden können, sich hieran zu beteiligen oder nicht.

[Vollständiger Bekanntmachungstext](#)